

pensait, on l'espérait, on le souhaitait ; mais qui peut tout prévoir ? le choix de l'administration est allé au-devant de tous les désirs et a comblé les vœux des érudits, qui savent bien que nos trésors paléographiques ne pouvaient être remis entre meilleures mains.

M. Waesen, archiviste de l'École des chartes, a été nommé archiviste-adjoint de la ville.

— Par un bref du 28 septembre, notre illustre orfèvre lyonnais, M. Armand-Calliat a été promu, par S. S. le pape Pie IX, au grade de commandeur de l'ordre de Saint-Grégoire-le-Grand.

— Par arrêté en date du 26 octobre, M. Emile Guimet a été nommé officier de l'instruction publique. M. Guimet était déjà officier d'Académie et chevalier de la légion d'honneur.

Son compagnon autour du monde, M. Regamey, non Lyonnais, a été nommé officier d'Académie.

— Enfin, par arrêté du ministre de l'instruction publique, en date du 18 octobre dernier, M. Léon Charvet, architecte, professeur à l'École des Beaux-Arts, vice-président de la Société littéraire de Lyon, a été nommé membre non résidant du Comité des travaux historiques (section des beaux-arts).

Cette distinction si recherchée et si honorable, accordée à M. Charvet, est une juste récompense des services qu'il a rendus par ses importants travaux sur les artistes et les architectes Lyonnais.

— Dans la séance du 15 novembre, il a été procédé à la nomination de quatre sénateurs inamovibles, en remplacement de quatre sénateurs décédés. Nous sommes heureux de voir, sur ces quatre nouveaux élus, deux Lyonnais, ce sont MM. Lucien Brun et Grandperret.

— Un de nos chers compatriotes, M. Louis de Boissieu, chef de division au ministère des cultes a été, par arrêté de M. le ministre de l'instruction publique et des beaux arts, nommé membre du Conseil supérieur des beaux arts.

— M. le comte Georges de Soultrait, l'éminent archéologue, qui nous avait quittés pour occuper l'emploi de trésorier général à Chaumont, vient, par un avancement rapide et mérité, d'être nommé trésorier général à Besançon, poste éminent, qui l'éloigne de son cher Nivernais, dont il a écrit l'histoire, mais qui le rapproche de Lyon, où il a conservé tant de liens scientifiques et littéraires.

— Au dernier moment, nous apprenons que, par décret